

Cuba et l'Australie célèbrent 35 ans de relations bilatérales



La Havane, 31 janv (RHC) Cuba a ratifié la volonté de continuer à renforcer les liens d'amitié et de coopération dans les secteurs d'intérêt commun avec l'Australie, à l'occasion de la commémoration ce mercredi du 35ème anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques.

Le ministère des affaires étrangères de l'île a souligné que les liens entre les deux pays ont été établis le 31 janvier 1989 et qu'au fil des ans, les liens de coopération entre les deux pays se sont renforcés.

Les deux nations ont échangé et progressé non seulement en matière diplomatique, mais aussi dans les domaines de l'éducation, de la santé, du sport, de la biotechnologie, du tourisme, de l'exploitation minière et pétrolière.

L'ambassade de Cuba en Australie a ratifié la volonté de continuer à travailler pour consolider les relations de coopération entre les deux États (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/345951-cuba-et-laualstralie-celebrent-35-ans-de-relations-bilaterales>



Radio Habana Cuba